



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La passion du musée, hommage à Jean-Louis de Cenival,

mercredi 4 juin de 15 heures à 19 heures, auditorium
du Louvre, entrée libre dans la mesure des places disponibles.

n Disparu le 6 février dernier, Jean-Louis Hellouin de Cenival (1927-2003) était entré au département des Antiquités égyptiennes du musée du Louvre en 1964 ; il en devint conservateur en chef en 1982 et le resta jusqu'à sa retraite en 1992. Le musée rend hommage à sa contribution à la connaissance de la civilisation égyptienne et à son action au sein du Louvre.

n Il déploya une intense activité et est à l'origine de l'information du catalogue du département des Antiquités égyptiennes.

29 mai 2003

